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副 会 長 挨 拶 
森  益男 

 7月15日、ミルウォーキーオープン

で丸山茂樹選手がアメリカＰＧＡツ

アーで初優勝をしました。日本人とし

ては青木功選手に次いで2人目の快挙

です。大変嬉しい気持ちで一杯です。

ところで我々、草ゴルファーにとって

は世界の一流選手とラウンド（出来れ

ば勝負したい）は、夢のまた夢。 

しかし今から50年程前アメリカで

実際にそんな事を考え、実行した男が

いました。男の名はダリル・メイズ。

老若男女、ゴルフを愛する者なら制限

なし。世界一のプロと対戦できる“夢

のマッチ”。参加費は1ドル（当時700

円位）。全米から、カナダから参加者

が集まり総数55,015人、趣旨に賛同し

た善意の寄付が2万ドル。ある一人は、

「まさか私のミスショットが社会の

お役に立てるなんて。今自分がゴルフ

ァーである事に誇りを感じている。」

しかし、問題が2つ。コースの協力は

得られるのか、という事と誰がＮＯ.1

かという事。コースについては全米、

カナダからたちまち540以上のコース 

が無料提供を申し出た。 

そして残るは「誰がＮＯ.1か。」運営

の役員全員が一斉に発言した。「ベ

ン・ホーガン！」 

ベン・ホーガンは1950年代初頭のこ

の頃、4年間で3回の全米オープン優勝、

マスターズ2回、全英オープン1回、他

に12のトーナメントで優勝していた

が、メイズの申し出に即決。「面白い。

やりましょう。」 

時は1952年5月31日午前10時、全米

オープンの2週間前、テキサスのノー

スウッドＣ．Ｃでこの1：55,015のマ

ッチは行われた。全米オープンに備え

て難易度が高まったコースで、ホーガ

ンは「ティーを荒らしたくない」と更

にバックティーからプレイし、「71」

最終的に7511人のアマチュアがキロ

ウェイ方式でベン・ホーガンを敗った

が、彼らは末代までそのことを自慢す

るに違いない。そしてＢ・ホーガンは

ギャラをきっぱりと辞退。5,000ドル

を恵まれない子ども達にとメイズに

申し入れたのである。 

ところで皆さん。我が日本でこんな

話あったらいいと思いませんか？ 

幹 事 報 告 
幹事 加藤 義明 

（1）「ロータリーの友」の英語版を

ご入用の方はお申し出下さい。年間2

回で代金は、1000円です。 

（2）7月31日（火）は8月5日（日）の

早朝例会の例会変更となり休会にな

ります。 

（3）12月25日（火）クリスマス夜間

例会は12月21日（金）に変更になりま

す。 

 

委 員 会 報 告 
前年度出席委員会 武藤 公典 

例会出席率を向上させるため、例会

皆出席者を表彰することにしていま

したが、残念ながら該当者はありませ

んでした。 

 

社会奉仕委員会 故金 正司 

例年通り花火大会のあとの清掃奉

仕を行います。8月5日、朝6時よりホ

テル前に集合して下さい。軍手、ゴミ

袋は用意します。ゴミの数量と種類の

分別を楽しみいただきたいと思いま

す。以上 

 

前例会の記録 

 

平成13年 7月 17日（火） 

[点鐘]12時30分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト]（元）交換学生 

カイリージャスパー嬢 

[ビジター] 

[出席]会員総数52名 

（出席免除0名、猶予2名）    

本日出席39名 78.00％ 

[行事]会長挨拶・食事・幹事報告・   

委員会報告・ニコボックス報告 

[卓話]「卓話」 

担当 武藤 公典会員 

 

次 回 予 定第第515回 

 

平成13年 8月 5日（日） 

[集合]午前6：00 

[行事]早朝例会（花火清掃） 

担当 社会奉仕委員会 

 

岐阜中週報 
平成 13 年 7 月 24 日（火）

第 439 号

第 514 回例会

M A N K I N D  I S  O U R  B U S I N E S S  
人類が私達の仕事 R.I.会長 リチャード D・キング 

■2001-2002■ 

会 長  大 洞 長 栄  
幹 事 加 藤 義 明  
発行者 ウ ェ ブ 委 員 会  
委員長 長 井 義 夫  
例 会 毎週火曜日 12 時 30 分  
会 場 岐 阜 ﾙ ﾈ ｯ ｻ ﾝ ｽ ﾎ ﾃﾙ 
事務局 岐 阜 市 神 田 町 2- 2 
    電 話 2 6 4- 9235 番 
 

13. 7. 24   No.439



 2

ウェブ委員会 長井 義夫 

 週報のアンケートの返信をお願い

致します。今月末までに回答の無い方

にはＦＡＸで配布したいと思います

のでよろしくお願い致します。 

 

 ゲ ス ト  
（元）交換留学生 

カイリー・ジャスパーさん 

ただいま。二年前このロータリーク

ラブのこうかんりゅう学生でした。日

本にいるときには、楽しい思いでがた

くさん出来て、また大学の冬休みのあ

いだに、日本へあそびに来ました。今

西オーストラリアの大学のいがくぶ

に行っています。とてもおもしろいで

す。今一年生ですから、あと五年半あ

ります。そして、今月の6日から7日ま

でふじ山にのぼりました。とてもきれ

いな山で、じかんがあったら、みな様

ものぼって下さい。いつまた日本へ帰

るか分かりませんけれど、いつまでも

日本のおもいでをおぼえています。 

 

 

 

友 情 と 奉 仕 の 灯 を 

スマイルボックス委員会 

 

★お誕生日おめでとうございます★ 

青木 弘君 

 

 

田辺 雅範君 

2年前に我クラブでお世話したオー

ストラリア・パースのカイリー・ジ

ャスパーが帰ってきました。わずか

の滞在ですが、楽しい思いをしまし

た。 

村瀬 典康君 

息子が15日にカナダへ旅立ちまし

た。1年間の予定でワーキングホリ

デーです。大きく成長してくれるの

を楽しみに。 

川出 良治 

 久しぶりに良い事がありました。2

年ぶりの事です。 


